



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 4 – Consultez notre site www.generation-junior.org

CHARLY N'A PAS LES PIEDS DANS LE MEME SABO

En futur cadre bancaire qu'il sera peut-être un jour, Charly Sabo compte vite et bien. A peine les hostilités terminées et juste le temps de prendre connaissance des autres résultats que dans un large sourire il affirma : « *ce soir, je suis premier !* » Bien vu Charly et c'est mérité. Car s'il a été à chaque fois bien entouré, il a su prendre aussi sa part de travail sans rechigner. On l'a certes vu attaquer, déborder, marquer et se démarquer mais également jouer collectif et ne pas négliger le travail défensif. Bref, un Sabo pas ... pantouflard, qui avance sans faux pas, auteur d'un exercice très maîtrisé avec, en prime, dix-huit points à son actif qui le propulsent en tête du tournoi. De quoi rendre jaloux son pote Jordan Camus, battu 4 à 1 en tête à tête, et qui, lui, ferait mieux parfois de s'appliquer au lieu de chambrer l'entourage jusqu'à l'excès. Message posté. Sera-t-il entendu ? Ils sont nombreux à l'espérer.

Ainsi au terme du quatrième acte de « Siagne 2017 », la valse des leaders continue. En solo ou en communauté, ils ont déjà été quatre (Greg Bottero, Michel et Jordan Ciasullo, Mickaël Thouvenin) à tenir ce poste sans parvenir à le conserver longtemps. Charly fera-t-il mieux ? Pas gagné non plus. Car ça frotte beaucoup en tête de peloton où neuf joueurs se tiennent en neuf points avec sans doute la folle envie de ne pas rester sur des positions figées.

On attend une réaction de Mickaël Thouvenin qui, pour un point, mais cette fois en sa défaveur, a dû précipitamment abandonner son confortable perchoir.

Où s'arrêtera-t-il ? C'est aussi la question qu'il faut poser à propos d'un surprenant Joachim Cometti qui vient de mettre un pied sur le podium.

Jordan Ciasullo, battu deux fois avant d'infliger un 8 à 3 à ses adversaires, retrouvera-t-il une carburation optimale pour des résultats plus réguliers et plus fructueux ?

Romain Sabatier, Greg Bottero, Maxime Guyomard, Thierry Cavalli et Mickaël Lesongeur accepteront-ils de rester un peu décrochés et dans l'ombre des prétendus meilleurs ?

Autant d'interrogations et d'incertitudes qui donnent tout son sel à la compétition.

Allez, vivement la suite !

DU TAC AU ... TACLE

Félicitations... à Sébastien Della Valle qui, en terme de points (dix-huit raflés dans la soirée) a fait aussi bien que le leader. Mieux en tout cas que récemment, quand, par suite d'un faux contact dans sa tête, il expédia le ballon par dessus le grillage et dans le vallon !	Bienvenue... à Therrence Castro et à Thomas Marques qui ont rejoint Génération Junior et ont fait leur entrée dans le tournoi.	Coup d'œil... sur les quatre catégories. Chez les Jeunes , Joachim Cometti a dû laisser son fauteuil à Charly Sabo alors que Maxime Guyomard reste en embuscade. En Seniors , Mickaël Thouvenin compte deux points d'avance sur Jordan Ciasullo et cinq sur Romain Sabatier. Belle bagarre également en Diesel où Greg Bottero, Thierry Cavalli et Mickaël Lesongeur se tiennent en deux points. Chez les Icônes , série où les absences et les blessures pèsent lourd, le patron se nomme Alain Cometti.
A propos de... court jus, c'est peut-être ce dont a été victime Maxime Guyomard quand il a mis toutes ses forces pour frapper un petit corner. Le ballon, parti dans les nuages, pourrait, paraît-il, arriver bientôt sur Mars.	Une pluie de... buts. C'est le superbe bilan de cette soirée de tournoi. Les 25 joueurs en présence, répartis sur des terrains de 4 x 4 (une formule toujours plus rentable) en ont inscrit la bagatelle de 59 ! Le record pour l'instant. Seule une équipe balayée 6 à 0, (cherchez tous les noms dans les résultats) n'a pas réussi à en mettre au moins un tout petit. Profil bas les mecs !	

